

El Consejo Regional de Valparaíso ha sido uno de los organismos que más ha apoyado en materia de salud en los últimos años, no sólo aprobando una serie de inversiones para la red de salud y hospitales, en periodos normales, con aportes en áreas clínicas, equipamiento y respaldo a la atención primaria. Pero también, entregando importantes recursos para enfrentar la crisis sanitaria provocada por el covid.

No obstante, para el consejero regional e integrante de la Comisión de Salud, Manuel Millones, se debe dar un paso más allá y crear un modelo de promoción de salud que se anticipe y resuelva las complicaciones sanitarias propias de la zona, a través de la creación de un Centro Regional para la promoción de la salud.

La Región de Valparaíso mantienen una serie de cifras no muy alentadoras en algunas patologías, como por ejemplo, el cáncer, en diversos tipos, sumado a la obesidad infantil, que se agudizó con la Pandemia, o contar con las más altas tasas de envejecimiento y eso debe ser prevenido y atendido de manera especial.

“No estamos impulsando políticas públicas de salud acorde a las necesidades especiales que tiene la región, sino que más bien, sólo reaccionamos a suplir las carencia de los sectores de salud y los hospitales. Es muy importante vincular al mundo privado de la salud, las universidades con sus escuelas de medicina y al sector político, para que podamos generar este Centro de Promoción de Salud, que nos permita anticipar, investigar, prevenir y entregar una mejor atención a los pacientes de la Región de Valparaíso”, explicó el Consejero Millones.

Finalmente, puntualizó que actualmente la Seremía de Salud, posee un escuálido presupuesto al año para hacer promoción y prevención en materia de salud, recursos que además son concursables, lo cual tiene un impacto muy menor en la realidad sanitaria local, por eso se hace tan importante contar con un recinto especializado y una política pública de salud clara y directa, que pueda invertir recursos para prevenir y mejorar la salud en patologías que son reconocidas en la zona.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado